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Premio regional para UPAEP 
La UPAEP, principal 

institución educativa 
o de capacitación en 

C. Internacional 

Por: Paty Díaz / 3 o CICOM 

La Facultad de Comercio Internacional de la 

UPAEP obtuvo el "Premio al mérito exportador 

2000" como la principal institución educativa o 

de capacitación en el Estado en el evento 

organizado por el Consejo Mexicano de 

Comercio Exterior (COMCE) Sur, manifestó el 

Maestro José Francisco Villarreal Reyna, Director 

del Departamento de Ciencias Económicas de la 

UPAEP. 

Durante la ceremonia, estuvieron presentes el 

Lic. Melquíades Morales Flores, Gobernador del 

Estado de Puebla; el Ing. Walter REinking 

Cejudo, presidente de Comee Sur, el Lic. Decio de 

María Serrano, subsecretario de promoción de la 

industria y el comercio exterior de SECOFI; el 

Lic. Juan Gilberto Marín Quintero. Presidente 

Ejecutivo de la pequeña y mediana empresa del 

COMCE nacional, entre otros. 

Villarreal Reyna expresó que la UPAEP es 

miembro activo del COMCE sur desde hace varios 

años y participa en el comité de académico y de 

capacitación, además de ser miembro del 

consejo directivo. 

Explicó que son varios los requisitos para 

poder obtener el premio, además de contar con 

excelentes catedráticos y plan de estudios, se debe 

reunir toda la documentación para integrar el 

expediente y poder participar. 

El Director del Departamento de Ciencias 

Económicas comentó que con este 

reconocimiento, los interesados en estudiar 

Comercio Internacional tienen la garantía de 

que no hay mejor plan de estudios y calidad de 

maestros en el Estado que el de la UPAEP, 

además de que cuenta con una buena 

vinculación en el sector empresarial; agregó que 

la licenciatura se abrió en 1994 y desde entonces 

el plan de estudios se ha actualizado cuatro 

veces, ya que debe existir congruencia entre los 

estudios realizados en la institución universitaria 

y la realidad económica que se vive en el país. 

Señaló que a nivel nacional este tipo de 
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ENTREGA DEL PREMIO NACIONAL DE EXPORTACIÓN 2000 

concursos forman parte de la política económica 

del régimen, encabezado por la Secretaría de 

Comercio y Fomento Industrial a través de la 

dirección del premio nacional de calidad y de 

exportación. Indicó que este premio es muy 

importante en el apoyo a las exportaciones y la 

UPAEP también participa con otras 16 

universidades; aseguró que son premios 

orientados no sólo a la eduación sino a la 

industria exportadora del país, en la cual 

participan empresas de todos los tamaños e 

instituciones académicas, de tal manera que se 

favorece el desarrollo comercial de México a 

través de los estudiantes y profesionistas. 

Por último. Villarreal Reyna dijo que la 

institución ganadora recibirá el premio nacional 

de manos del Presidente de la República en el 

próximo Congreso Nacional de Comercio 

Exterior que se llevará a cabo en la última 

semana de octubre, y al que asistirán 

representantes de la comunidad exportadora del 

país, tanto del sector público como del sector 

privado, además de instituciones académicas. 

La UPAEP extiende una felicitación a la 

facultad de Comercio Internacional, por los 

méritos obtenidos desde su apertura, ya que esto 

refleja la excelente formación profesional de los 

alumnos y la gran calidad de los catedráticos 

que laboran en la institución. 

PREMIO REGIONAL PARA LA UPAEP 
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Concluyó encuentro universitario 
Presidentes estatales 

de los partidos políticos 
presentes en la UPAEP 

Por: Miguel Montiel / 9 o DPP 

El Rector de nuestra universidad favier Cabanas 

do comentó durante la inauguración del 

Encuentro Universitario "Transición j Desafío" que 

mnos deben involucrarse en actividades extra 

auriculares ¡ que mejor si se da en la universidad 

-'•.'- eventos El rector menciono que de 

ninguna manera la universidad se ve involucrada 

con un partido en especial pues es abierta y plural a 

toda la política partidista, respetando siempre las 

de cada partido 

Durante las conferencias el Lic. Manuel Díaz Cid. 

habló de la democracia j la transición, las cuales 

significaron un gran reto, un gran paso y 

gran precio Algunos de los factores que llevaron a 

la transición fueron: una sociedad civil mas 

participative y la posibilidad de un liderazgo en 

los partidos de oposición que permitieron concluir 

con un proyecto comun, el proyecto del cambio. 

Como consecuencia de la transición esta la 

Orienta construccion de la democracia 

"década, ¡ya no! 

El presidente estatal del PRI Victor 

partido; El PRI ya no 

ita al gobierno, pero queda aún como 

partido que rige como mayoría en Me\ 

cuanto estados 

refiere, así mismo en 

la cámara de diputaos 

y senadores. 

Pero el próximo 

gobierno no tiene 

mayoría absoluta en 

el congreso de la 

unión de ningún 

partido. ahora los 

partidos enfrentarán 

mayor competividad 

política, por ellos 

ursinos y porque la 

sociedad participa 

ahora mas de la política. 

EL PRI se había valido de sus 

alianzas para sustentar el poder 

alianzas con el sector obrero. 

campesino •. • 

'i parte 

del PRI para restablecer la 

credibilidad de los votantes: 

más acercamiento a los 

mencionados sectores, a la 

opinión pública a la sociedad 

aceptar las críticas no más 

centralismo, consenso sobre las 

reglas del juego y democracia interna, pluralidad 

de intereses y demandas, defender pro: 

candidatos, política de medios, ganarse los 

medios de comunicación, entre otros. 

El presidente estatal pretende reforzar la 

credibilidad de sus miembros v abarcar nuevas 

propuestas hacia el interior del partido y 

estrechar relaciones políticas ¡ sociales 

Según el dirigente del PAN en el estado Ángel 

Alonso Díaz Caneja el eletorado fue uno de los 

mas participamos de las ultimas votaciones 

es uno de los países de actualidad que a 

cambiado de un gobierno autoritario hacia la 

democracia sin recurrir a la violencia. 

Los principal reto para acción 

Nacional son: 

ENFOQUES DELA^H 
TRANSICIÓN. 
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1) inculcar una nueva política incluyente entre 

PRESIDENTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS 

todos los mexicanos, en la que el poder no 

fin solo un medio para generar el desarrollo 

humano. 2) motivar el dialogo 

r y respetar lo plural sin olvidar lo 

común. La política tarea inalcanzable de buscar 

el bien ser. el bien hacer para el bien 

al evento asistieron representantes del PRD, PRI. 

"an ) PCD, contando con el apoyo de rectoría v 

catedráticos de nuestra universidad, tanto para 

las conferencias así como apoyo para la 

estructura del evento. Se tocaron temas que 

aclaraban la posición del los partidos así como 

de la sociedad. De manera importante también 

se tocaron temas como el marketing politico 

globalización, la influencia de los medios, la 

sociedad, y la participación de los jóvenes. Una 

lanera de presentar dinámica y clara fue 

la que se presentó a lo largo de este evento, 

Reunión del Consejo Universitario 
Por: Salvador Ríos/1º C1C0M 

Con la finalidad de corregir los 

reglamentos internos de la universidad y 

os más eficientes, el pasado lunes 2 

de octubre iniciaron las actividades del 

tarto, en este marco el 

rector de la UPAEP Mtro.Javier Cabanas 

Gancedo aseguró que todas las iniciativas 

son pensadas para favorecer el desarrollo 

de los alumnos. 

Dijo que los esfuerzos del Consejo 

Universitario del periodo 2000 2001 serán 

encaminados a la elaboración de 

reglamentos que se adapten a los nuevos 

tiempos y que de ser necesario se eliminen 

algunos que ya no tengan vigencia. 

Para agilizar la revisión, se crearon 18 

equipos de trabajo, correspondientes a los 

reglamentos hasta ahora vigentes, que 

verán sus primeros resultados la primera 

semana de noviembre. 

Por otra parte Cabanas Gancedo se dirigió 

a los consejeros e indicó que para llegar a la 

Visión 2005 se han desarrollare tres 

estrategias generales: exelencia académica, 

motivación para todos los miembros de la 

comunidad universitaria y la autosuficiencia 

económica. 

Cabe destacar que los reglamentos 

actuales y los miembros del Consejo 

Universitario se encuentran en la página 

electrónica de la UPAEP (http:// 

web.upaep.mx/) en el Índice de Vida 

Académica, apartado Consejo Universitario, 

modo, los alumnos y catedráticos 

interesados podrán accesar a los reglamentos 

y saber dirigirse a sus consejeros para 

proponer conjuntamente las modificaciones. NUEVOS REGLAMENTOS PARA ALCANZAR LA EXCELENCIA 
ACADÉMICA 

' 

http://
http://web.upaep.mx/


ensalada universitaria 

• i -.nper 

amigas -MI, R.Y.V.D 

• ¡ ni m a i 

•Luz Clarita:Mil felicidades por tu cumple. 
quiero mucho Melina 

•zaydal, Elva, Eli, Sandra de 1º de psicologia 

Rocío. 

• Jessica(DPP): Eres la chava más guapa de la 

• ion i la 
por ser a.t.m. Pepe. 

• 
• aZABEL 

uu saludote a todas mis amigas 

atonía "Nerina 

líenle 

muchas ganas. Las quriere muchisimo: Ana A. 

• Mayrahana: gracias porser la luz que alumbra 

el incipiente 

"volver al 

nor. TuTitor. 

• cuela de sistemas, en particular 

• 
tambiént.q.m 

Christian (3º Medina) 

• Para Lidice Vasquez (3cD.P.P.).l)de: LAAP 

Arquitectura) i.irle 

ganas para ver si me haces caso, o por lo menos 

quieres ser mi amiga 

•Un saludo para carlos, beto y víctor de 9 o de 

CICOM. Con canfín Ana Arteaga 

pj Manol 

Oro de R i Derecho. 

pj Administradora 

•ríe Alejandro Q. (1º 

• Juan 
me ene mi.i 

• Imer (1º Merca) Aún estás en mi 
quieres saber quien soy escríbeme. 
better@correoweb.com.forever yours. 

• Chirris: Gracias por estar con migo En;' 

;.ul crezca. Te quiero muchísimo 
Atte:Paty 

• Saludos de el cubo y, Luis para lodos 

sus amigos y amigas A,M.,N,P,J, G, S, Ma. JL, VY 

• grupo de primer 

de Psicologia, de su amiga Tita. 

Feliz cumpleaños, para la amiga A na Laura Reyes ( I o Comercio) y un saludo para Vían de i 

amiga que los quiete mucl. 

• Un saludo para chava de administracion de 

Empresas, ya sabes quien soy. soy nalle 

tu cumpleaños 

• Para Juan carlos, mijpo estoy esperando tu 

respuesta... T e quiere tu mija Paola(3º arquitectura) 

• Pira 

at I 

• Ju i fue la última 
quisieron tanto!', porque yo estoy 
Atte: Yo 

• 
Ule. Tu admirador 

número 

• 

Pérdidas 

• Si 

Gracias Rosario Garcia Juarez 

• K i i l : 

chayomjfan@c 

agosto a las 10:30 

• 
una bolsa 

• l 
azul y negro, por favor reportarlo al numero 

• 

El talento nose hurta, sino se hereda, y este dicho 
también se le puede aplicar al parecido físico 
que existe entre Paco Rubín, de 1º 
DPP ysu sobrino Erick 
Rubín, cantante y ex 
integran 
Timbiriche Como 
muestra del talent 

ctualmente en e 
de la Canción UPAEP, 

los finalistas. 
Se les recuerda que 

departamento de prensa 
esperan sus colaboraciones para 
esta seccion 
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FRUTICULTURA 
Dr. Enrique Becerri/J 

\ Jueves 12 de octubre 
11:00 am. 

Salón B-300U,P.A.E.P. 

Respu 
1) el mismo, lo mismo. 2)Kinich Ahau. 3) Epicardio. 
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Sobre política y algo 
más 

TV UPAEP 

Por: Mateo Delgado / 1º CICOM 

Ni todas las opiniones son de política, no 
pinión tienen opiniones, 

-HIT un 
fragmento del libro de Julio Cortazar 

y que espero les guste y despiertesus intereses en la 

lectura alternativa. 
"Toco tu boca, con un dedo toco el borde 

tu voca, voy dibujándola como si saliera de mi 
mano, como si por primera vez tu boca 
entreabriera, 5 me basta cerrar los ojos para 

todo recomenzar, hago nacer cada 
boca que deseo, la boca que mi mano 
te dibuja en la rara, una boca elegida 

éntre todas, con soberana libertad elegida por 
mí para dibujarla con mi mano en tu rara, que 
por un azar que no busco comprender coincide 

imentecon tuboi debajo 

de la que mi manóte dibuja 
Me miras nía vez mis 

de cerca y entonces jugamos al ciclope, nos 
miramos cada vez mas de cerca y los ojos se 

agrandan, se acercan entre sí, se superponen 
y los di aran, respirando 

adidos, las bocas se encuentran y 
luchan tibiamente, mordiéndose 
labios, apoyando apenas la lengua en los 
jugando en sus recintos donde un 
aire pesado va y viene con un perfume viejo y 

un silencio. Entonces mis manos bus an 
hundirse en tu pelo, acariciar lentamente la 
profundidad de tu peto mientras nos besamos 

¡ tuviéramos la boca llena de llores o 
de peces, ile movimientos vivos, de fragancia 
oscura V si nos mordemos el dolor es dulce. 

6 ahogamos en un breve y terrible 
absorber simultaneo del aliento, esa 
instantánea muerte es bella. Y hay una sola 
saliva \ un solo sabor a fruta madura 
siento temblar contra mí como una li 
el agua." 
Julio Cortázar 

TESTIMONIO Y ESPERANZA 

hl movimiento testimonio y hsperanza te invita 
este viernes a la ADORACIÓN NOCTURNA 

para varones en el que se participa mes con mes. 

La cita es este sábado 14 de octubre a las 9:00 pm. en la 

iglesia del ( armen (16 sep y 17 pte). Es un momento de 

encuentro único y personal con Cristo, lleva tu sliping, 

J 

¿De qué cuero salen más correas? 

Por; Miguel Ángel S a i n o s / 7 ° CICQM 

La 1 que se ha adquirido en estos 4 años no son puntos de comparación 
frente a otras universidades que apenas empiezan en el desarrollo televisivo de 

mencionó José Julio Torres, catedrático del CE 

Diversas universidades del p¡ .can por contar con un personal que recibe un 
oion de diversas actividades que no son del todo academicas, en cambio 

TV UPAEP se caracteriza por ser un canal experimental con fines prácticos para el 
alumnado. 

E I estudio de televisión fue diseñado para uso totalmente profesional, y facilitar a los 
alumnos la posibilidad de desarrollar sus aptitudes en el medio, señaló. 

Julio Torres destacó que mientras en su mayoría otras universidades se restringen 
únicamente en la creación de videos. CANA!. 58 se ha desarrollado en la creación de 
programas bien planteados que se proyectan al aire sin quedarse enlata 

Cabe destacar que el estudio televisivo UPAEP cuenta con equipos de producción 5 
edición digital, vía computadoras, las cuales están a la altura de cualquier medio de 
comunicación televisiva, 5 sobretodo a disposición de los alumnos 

Ér-i 

UNA VISTA AL CETEC 

Breves de las académicas 

CON UN CICLO DE CONFERENCIAS 
ECOLOGÍA CELEBRÓ SU ANIVERSARIO 

FINALIZO EL PROCESO DE VACUNACIÓN 
DE SALUD UNIVERSITARIA 

FINALIZÓ LA EXPOSICIÓN DEL ENCUENTRO 
UNIVERSITARIO DE CICOM Y CIPOL 

universidad popular autónoma del estado de puebla 
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El Museo UPAEP inició ciclo de conferencias. 

Imagen de la Puebla Colonial 

SE INAUGURÓ EXPOSICIÓN DE FOTOGRAFÍA 

Por: Miguel Ángel Sainos. 7 CU 

•¡.i. patrimonio de la humanidad" es el nombre de la mu 
urden las instalad del museo UPAEP la cual se 

noviembre del présente año 
participación del Arquitecto 

conferencias, quien explicó que "los poblanos se sientan orgullosos construcciones arquitectónicas contemporaneas carecen de un buen 

Asimismo señaló que como un ejemplo de lo anterior, se encuentra UN TRAMO 
cuales por el 
ruido del tráfico "...la parte alta 
i isend : in . yes una situ u 

Fina! ner las cartas en la i 
ciudad eS Puebla, y cu?. que se quiere alcanzar de la ciudad, d 

• conduciría a construir un sueño comun 
o nos conformamos con la Puebla histórica, o realmente 

Concierto de flauta y piano en el Museo UPAEP 
Por: Perla Brigitte Barreto / 7º CICOM 

i enteno efectuado el viernes 2S 

Popular Reí 

El n 

del siglo XIX con u: 

flauta y 

de Paul Hindemith. autor aleman 

lAiitem; lidor de una 

funcii • Luiis 
pieza popular de salón del s XIX: 

Primera Sonata' de Bohuslay Martinu, autor 

i - un ave del sur de 

Nueva Orleans ante la ovacion del público este duo 
• a su interpretación cerrando con 

un "Allegro no, V" Vivaldi 

Posteriormente i in reconocimiento a 
nombre de la 

desempeño 

'La finalidad de este tipo de eventos, es dar .1 
• cuitando a los estudiantes 

que quieren iprender la oportunidad di 
va que el fin del muyo es difundir la 1 

puntual 

Martínez de Rives ERNESTO Y EMILIO EJECUTARON PIEZAS CLASICAS 

Premiación del concurso de fotografía 

>t 1 

fe 
/ 

I 

I PRIMER LUGAR, FABIOLA DE LOS SANTOS TERCER LUGAR, JOSÉ ANTONIO MANILLA SEGUNDO LUGAR, ALEJANDRO SANCHEZ 
I l 
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Desde el continente europeo llega 
Diane 

Por: Christian Mendoza / 3° CICOM 

NOMBRE: DIANE THIES 
EDAD 
ORIGINARIA: BREMEN 

ESTUDIANTE COMERCIO INTER] 
HOBBY: CORRER, TENNIS 

Nos enteramos de que en esta ocasión 
también se habían lanzado a la aventura (fe 
del intercambio dos chicas de Alemania, así 
que nos dimos a la tarea de buscarlas para 
que las conozcan. 

La primera chica que les presentaremos es 
Diane, quien comentó que la razón principal 
para venir de intercambio a nuestro país fue 
que, en su carrera es obligatorio 
el intercambio por un año, además de que 
ella piensa que México es un país hernioso, 
por lo que se preparó 2 años estudiando 
español. 

También comentó que algunos de los 8 
lugares que ha visitado en México son 
Veracruz, Atlixco, D.F. y desea conocer 
Cancón, Taxco, Acapuko e Isla Mujeres. 
entre otros. 

Algo que sin duda alguna le ha llamado 
la atención es el nivel académico, ya que 

que aquí es más metódico, es más de 
memorizar y aprender datos, mientras que 
en Alemania lo más Importante es entender 
el contexto. 

Otra cosa que también le sorprendio 
que a la vez extraña son los bosques, las 
pistas para correr v lugares para hacer 
ejercicio. 

Concluyó diciendo que esta viviendo 
una gran experiencia, ya que se ha 
divertido como nunca, conociendo 
diferentes lugares, costumbres y gente muy 
servicial. Por eso recomienda que si tienes 
la oportunidad de irte de intercambio, te 
vayas y no te arrepentirás. 

Hay que recordar lo difícil que es estar 
fuera de casa, por lo que hay que ayudar a 

estos jovenes a adaptarse a la universidad. 

Salud universitaria promueve Conductor Designado 
Por:; Ana Arteaga y Blanca Canean / CICOM 

Conductor Designado es uno de los dos 
programas con los que cuenta el departamento 

ud Universitaria, con el fin de promover 
la educación en salud dentro de la comunidad 
universitaria, afirmó la Dra. Dulce María Pérez 

i ncargadade 11 misma área. 
En entrevista la doctora comentó que desde 

la ciudad de Monterrey mandaron la bandera de 
Conductor Designado, (untocon una 
convocatoria ron el objetivo de que en Puebla 

L funcionar este programa de salud y no 
> que la UPAEP fue 

elegida porque cuenta con el departamento de 
Salud Univi rsitaria q lees ma condición que 
solicitan a las demás universidades j en caso de 
no existir dichi i departamento i estas no son 

partícipes de este programa. 
El objetivo principal de este programa es 

crear conciencia de responsabilidad en los 
universitarios, en la forma de consumir 
bebidas alcohólicas; es por eso que 
actualmente se cuenta con un número de 52 
participantes para el programa de conductor designado 
Designado gracias a que la UPAEP es la única 
en la cuidad que cuenta con este 
departamento, finalizó la doctora. Después de 
un receso. "Conductor Designado" ha vuelto 
a trabajar en la UPAEP, difundiendo el 
mensaje a los jóvenes de no tomar, comentó 
en entrevista Edgar Ornar Chavacano 
Ramírez. 

Este provecto micialmente se echó a 
andar en Monterrey, posteriormenti 
condujo a otros estados y actualmente se está 

procurando que funcione a nivel nacional. 
En Puebla se está trabajando en las 

universidades con el fin de encontrar 
promotores para dar a conocer el objeto 
principal, que son antros y discos, con el 
objetivo de que en cada uno de ellos hava 
suficiente gente para que cada pareja de 
jóvenes elija a su Conductor Designado quien 

i encargado de llevarlos a sue 

Para este fin. se ha buscado el apoyo de 
empresas, que envían continuamente 

nida y diversos materiales para poder 
laborar. Asimismo, dentro de la UPAEP se 
reparten folletos informativos, 
promocionales, etc j se realizan eventos con 
Otras universidades para llevar a más gente 
su mensaje 

La Eucaristía "1 
Por: Pastoral Universitaria • 

La Eucaristia no es un recuerdo,es la 
presencia viva de jesus, no es el recu lerdo 
de "algo ya pasado -la Última tana de 
jesús , sino la celebración de la 

ia y actualidad de su pasión, 
muerte y resurrección, es el milagro más 
grande de todos los tiempos En el rito 
pascual se entrecruzan dos recuerdos divino y el humano, es decir, la gracia 
salvífica y late agradecida Esta 
intersección entre el recuerdo de Dii 
del hombre se encuentra también en el • 
centro de la Eucaristía, que i 
"memorial" por excelencia de la Pas 

ana. 
El "cuerpo entregado para vosot 

ita vivo en el hoy y. como declara 
Pablo, se abre al futuro de la redención 
final Por eso. Cristo dijo: Haced esto en 
conmemoración mía". La Eucaristía es. 
por tanto, memorial de la muerte de 
Cristo; ahora bien, tambien es presencia 

antisipacion de su 
venida gloriosa. Es el sacramento de la 
continua cercanía salvadora del Señor, 

lado en el historia. Reí 
por tanto, "volver atraer al corazón la 
memoria y el afecto, pero es también 
celebrar una presencia Sólo la Eucaristía. 

dero memorial del misterio pascual 

de mantener vivo en 
nosotros, el recuerdo de su amor 

Cristo sigue estando presente ahora 
se encuentra vivo y viviente dentro 

de la ostia 

i II medio de la comunión que nos 
unimos v encontramos con el, no 
olvidemos que de vennimos y a el 

hemos de llegar algún día. que mejor que 
hacerlo acompañados de Cristo en la 
eucaristía y de Maria en nuestras 
oraciones. 

Por: Armando 
Mendoza / 

3° Diseño 

Gráfico 
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La mamá de los pelones recaba opiniones de los alumnos 

Ayuda a contrarrestar la 
inseguridad 

Por: AdrianaDeloya / 7ºCICOM 

En periódicos pasados se habló vibre la 
segundad en la uní. dándote algunas 

recomendaciones pero en esta ocacion 
1 mtéa mis hijos qw proponen para 

mejorar dicha seguridad, ya sea dentro de la 
universa:. ETEC 

I na vez mas uianii preocupada por sus 
hijos j MI seguridad, pero pongan su mente a 
trabajar para 

propones para m< (orar la seguridad en la 
un i? 

e v Made 
ulmon Kmp 

Marni, por ejemplo en las mañanas que 
ten;! i j están apagadas las luces, y 

• 

* i 

Soi. 

vdmon Emp. 

Ay ma, la verdad es que cuando te piden la 
credencial en la entrada es muy molesto, por 
eso propongo que si' utilizaran otros medios 
más fáciles, a lo mejor llevar un control por 

de barras. 
-Jordi Panul Robredo 
lo, Derecho 

• afectaría que cualquier 
gente entrara, deberían de ser más 
comprensibles, que no exageren, debería de 
haber libre tránsito, me gustaría que 
cuidaran más los carros, claro que también 
algo muy importantees crear conciencia en 
los alumnos para que cuiden sus cosas. 

•r 11vs Arias 
5o, Sistemas 

(lye ma, la verdad es que yo propondría que 
cuidaran más los carros, tanto los alumnos 
como los ero ¡> iridad. 

Vadira Palma Pliego 
"o CICOM 
Mami, pues yo pienso que si propon 

casilleros gratis a los alumnos, tendrían más 

seguras sus cosas 
Ménica Sánch< 

7o LA E 
Ma yo propondría que hicieran un 
estacionamiento gratis para los 
una distribución aipropiada del personal de 
seguridad. 

Cynthia Leon Vázquez 

lo Derecho 
Querida mami. yo digo que pongan cámaras 
en la entrada para checar a toda la 
que entre. también que pusieran personas de 
segundad en las cuadras cercanas a la uni, 
sobre todo en 

nes para mejorar el sistema de 
laden la uní, peno ustedes tambien 

responsables 

Instituciones estrena módulos de 
cocina 

g Por: Mayra (áiaya / 7 o CICOM 

| B del inicio del semestre en 
i curso la escuela de Administración de 
. Instituciones cambió su mobiliario de 
. laboratorios para la mejora del servicio a 
' alumnos 

I El Chef Sergio Rute quien si encuentra 
I a cargo del laboratorio de alimentos 
| informó que la cansa principal del cambio 

is del laboratorio fue que la 
a contaban con mis de 

i 10 años de uso y se consideraban como un 

i ¡actor d< riesgo pari la Institución 
Imcialmente se cambiaron nueve 
módulos completes que cuentan con estufa 
y horno de acero inoxidable 

Ruiz señalo que este proyecto finalizará 
en un año aproximadamente y si todos 
los alumnos contarán con un equipo con 
las mismas características que las del Chef 

a cargo. 
Asimismo recalcó que el objetivo 

principal del cambio es generar una 
evolución dentro del área de prácticas para 

contar con un equipo mas profesional v asi 
poder brindar mayor higiene para la 

,ción de los alimentos como para la 
taciónde los alumnos 

LA HIGIENE ANTE TODO EN EL LABORATORIO DE ALIMENTOS 

LOS CASILLEROS. BUENA 
ESTRATEGIA PARA LA 

SEGURIDAD 

que cubre el corazon? 

El Centro de Idiomas 
ahora te ofrece clases 
de Náhuatl; ademas el 
examen toeíl para el 

próximo 29 de 
septiembre. 

Informes al teléfono: 
2-31-77-82 
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En exclusiva, entrevista con Sarmiento* 
Por: Miguel Montiel / 9° D.P.P 

El periodista 
opinó acerca de 
la educación en 

Puebla 
En entrevista para el Universitario, con el 

señor Sergio Sarmiento, periodista de IV. 

a de la educación en el 

estado; comentó que las universidades en 

Puebla son buenas y que sí están a un nivel 

competitivo con otras en el país, sobre todo 

en estados como Monterrey, Guadalajara y en 

la misma ciudad de Mexico. 

Expresó que ciertamente las 

universidades, las mis importantes, cuentan 

con la tecnología y el recurso humano para 

una educación de calidad, pero que hasta 

ahora no existían formas de evaluación 

suñcienlemente buenas para saber si los 

alumnos son competitivos, pues esto lo 

demuestran hasta que realizan o coordinan 

proyectos con otras universidades, 

nacionales y extranjeras, o cuando se reúnen 

para un proyecto en común como lo fue el 

reciente congreso "CUNT. 

Sergio Sarmiento dijo que si se han 

realizado previamente prácticas, se darán 

una idea de lo que les espera, si no, será muy 

difícil el proceso de adaptación. 

Durante su intervención en el congreso 

los recientes egresados tienen una 

buena educación teórica, pero no están 

preparados para el campo de trabajo, pues no 

se imaginan todo lo que se le viene encima". 

Agregó que por eso es importante el 

trabajo en equipo, las practicas profesionales. 

el buen conocimiento del área que pract;. 

aprender de otras culturas e inclusive 

conocer tópicos ajenos a sus especialidades, 

tal como los negocios internacionales. 

Una pregunta muy interesante fue el ¿por 

qué los medios de comunicación tenían de 

cierta manera resagados a los universitarios?, 

a lo que el señor Sergio Sarmiento contestó 

que no era que no les importara, sólo que 

ponían más ínteres a los sucesos importantes 

que de ellos sobresalían, como es el caso de 

proyectos o eventos, y de no ser así los medios 

no prestan atención 

Indicó que le gustaba la idea de un 

congreso con un tema como el de 

Globalización una ventana hacia el fu! 

es es importante y de relavancia actual, no 

sólo en México sino en todo el mundo. 

SERGIO SARMIENTO, 
DIRECTOR EDITORIAL DE TV. 

AZTECA 

La cafe ter ía . . . una realidad MESE -UPAEP 
Inscríbete a la competencia de 

toma de decisiones MESE-

UPAEP. ÚLTIMO DÍA DE 

INSCRIPCIONES: 

VIERNES 13 DE OCTUBRE 

en la dirección electrónica: 

mese @ upaep.mx 

TE ESPERAMOS EN LA JUNTA 

INFORMATIVA ESTE JUEVES 12 DE 

OCTUBRE A LAS 5:00 PM EN LA SALA 

FRANCISCO DE VITORIA 

i 1 

La UPAEP a través del 
Departamento de Becas y Apoyos 
Financieros, convoca a todos los 
estudiantes do nivel licenciatura de 
nuestra institución a participaren 
el "Concurso de logotipo y 
nombre para nuestra cafetería". 
Premios: 
• S3000. ganador de logotipo. 
• $2000, ganador de nombre. 

Consulta las bases en Integración 
Universitaria; tienes hasta el 30 de 
octubre. 

Por. Miguel Sainos. 7o CICOM. 

Victor, Luis y Rubén, 
son los creadores de 

la cafetería 

Del pensamiento ;i la verdad; del proyecto 

a la creación; del sueño a la realidad; será la 

nueva cafetería. Víctor Arboleda Cruz. Luis 

Edgar Morales Ramírez. Rubén Moreno, de 

séptimo semestre de Arquitectura, son los 

cread tres del próximo centro de reunión 

UPAEP 

Después de trabajar alrededor de una 

semana completa \ revistar el provecto en 

diversas ocasiones, se cristaliza el sueño de 

ción Ellos mencionaron que dicha 

maqueta en un principio fue ficticia; sin 

embargo, gracias al apoyo financiero del 

deparlamento de becas y el permiso de las 

autoridades de la uimersidad, esta td 

finalizará en unos meses mis. 

Para dicha realización los integrantes 

SE CONJUGO EL TALENTO DE LOS FUTUROS ARQUITECTOS 

r. un sondeo para saber que es loque 

mas le gustaría a la población estudiantil qu 

tuviera la cafetería. Explicaron que entre los 

planes, se encuentra la propuesta de un 

nuevo edificio con un estilo renovado, en 

idiantes 

fácilmente, ..creemos que esta nueva 

instalación le dará mayor presencia a la 

universidad 

La cafetería será un Sitio agradable, para 

sentirse a gusto y en el cual los alumnos 

podrán comer en las diversas franquicias qu 

se establecerán; asimismo destacaron que se 

tendrá una i de 200 personas 

sentadas, sin contare) resto del espado que 

habrá en la terraza. 

Una i cterísticasque tendía, sei 

una especie de río de acrílico, sobre el cual 

los alumnos caminarán "...se dará la ' 

sensación de que se camina sobre el agua, 

pero realmente SOI • en las cuales 

fluye el agua y sencida." 

Finalmente Luis. Victory Rubén 

isfechosporel logro que 

obtuvieron ai resultar ganadores <k\ provee 

j que dicho honor loddo a través 

una placa, en la cual irán impresos los 

nombres de los tres alumnos como creador 

de la maqueta. 
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• Visión 
Universitaria 

Por: Gabriel Zenteno /1º CICOM 

Esta semana se le entrevistó a una 

•portista de primer nivel, que por mala 

s una de las mejores Basketbolistas 

; la universidad nombre Karla Schkske Shepard 

lugar de nacimiento D.F 

1º CICOM 

lad 18 

tatura 1.79 

so 65 kilos reporte: Bascketbol 

JO deporte: Tennis, ski acuático, pin pon, 

ernios Seleccionada estatal en el torn 

irite, diploma en la olimpiada juvenil en la 

enacion mesen la liga municipal 

veracruz 

¡tas: Llegar a ser buena comunicóloga 

portera", alcanzar un nivel de Basketbol 

mpetitivo, ser seleccionada nacional e 

mas 20 

mentación Spagetti, fruta, verduras, leche, 

ñu y pescado 

equipo: Rockets de la NBA, y la Verde 

íarela i Brasil). 

música: Unan Adams, clásica, pop, salsa. 

) hop} rock. 

trae! [mriersitario Me gustaría que 

i-I equipo de bascketbol 

|cml de la universidad, y felicitarlos por su 

ena imagen 

Calendarios de cuartos 
de final 
Por: Luis A. Ramos / I o CICOM 

En el torneo intramuros de fútbol de sal; 

culminó su segunda runda en los octavos de 

final además de ya estar listo el calendario de 

cuartos de final con partidos interesantes y 

que prometen un buen espectáculo 

futbolístico En la rama varoniles 

sorprendente ver que el equipo Diablos M 

abolló la corona del campeón Barcelona en 

un acto de carácter para los Diablos; el 

subcampeon Resto del País continua 

manteniendo el ritmo que desarrolló en el 

torneo venciendo por goleada a su rival, al 

igual une Mendos, Oyt. Crisoles \ Rocka S 

RESULTADOS DE OCTAVOS DE FINAL 

SAM.i i ^BOLEROS 

MERULOS 12-0 K-BROVTS 

OYL 9-4 PARMA 

R.DEL PAÍS 11-4 NKTEPOSP. 

LAPANDILLA 6-3 TORTUGOS 

BARCELONA 5-6 DIABLOS M. 

CRISOLES 9-1 RIVER PLATE 

HACÍAS So ROCKAS 

partidos del torneo regular 

ESTE ES EL CALENDARIO 

CALENDARIO DE CUARTOS DE FINAL 
OYL LA PANDILLA 

RESTODELPAÍS CRISOLES 

SANLUCAS Rl 

MERULOS - DIABLOS M. 

En la: nil Las Pirinolas se 

mantuvieron como líderes en el lomeo 

seguidas por Las Hijas de Freud, Samsonite y 

All. Yillarreal dejando Sin posibilidad alguna 

a los demás equipos participantes del fínico 

grupo en esta rama. 

Este es el calendario de semifinal' 

rama femenil: 

LAS PIRINOLAS ATL. YULARREAL 

LAS HIJAS DE FREUD 

•\dt más esta es la lista de las goleadoras. 

en la cual encontramos a las niñas que le 

dieron sabor a este torneo \ que gra 

- equipos calificaron: 

|l (¡ADORA 

Para la siguiente ronda de cuartos de 
final se espera ver partidos competitivos y 
"con mucho fútbol" como se vio en los 

JUDITH RODRIGUEZ 
FABIOLACHAROLET 

GABRIELA RODRÍGUEZ 
SOFIA OR1AN1 
LAURA MORA 

13 

10 
9 

6 

Triunfo de las 
Basquetbolistas 
en el Conadeip 

Por LC.C. Adriana Ran 

• triunfo de J 

enil de la UPAEP inició la 

eliminatoria de la zona 

Las Águilas 

campus Tehuacán el pasado viernes es en el 

gimnasio UPAEP donde lo mejor 

quíntela de Xóchitl Maldonado, fue haber 

obtenido el triunfo. 

El primer tiempo culmino 

al fue de 34 a 27 Las 

mejores andadoras del encuentro por 

i Leal con 12 puntos, así cuino 

pi García con 

una., por el campus Tehuacán lluvia 

i mas aportó para su causa 

El próximo compro: 

a las UIA 

Golfo Centro. 

Debido 

UPAEP que tradicionalmente 

competía en la zona centro, lo liara a partir de 

por las 

veracruz, Hidalgo, 

.atan 

La zona oriente cuenta con sólo un lugar 

para los campeonatos nacionales de las distintas 

• 

buscaran mantenerse invictas ) asi lograr 

boleto, 

¿Quién le llegará al precio? 

KARLA SHEPARD 

Por: Gabriel Zenteno/ 1ºCICOM 

Cuauhtemoc Blanco Bravo, es sin lugar 

a dudas el mejor jugador de México, fue 

descubierto por el Holandés Leo Ben 

Hacker, e inició como defensa, después se 

convirtió en delantero cuando se presentó 

al Necaxa, más adelante regresaría al 

América haciendo goles, tantos que hasta 

llegó a ser goleador de un torneo, y 

siempre se mantuvo en los primeros 

lugares en competencias internacionales y 

de liga; llegó a ocupar el lugar No. 2". a 

nivel mundial, también destacó por su 

participación en Francia 98, con la 

Cuauhtémiña (llamada la rana en 

Europa.) Témoc, ya en la libertadores y 

en la confederaciones, recibió su botín de 

plata de la marca Adidas, que por política de 

juventud le dieron la de oro a Ronaldinho. 

Témoc en ese entonces, ya era un grande, 

tanto que recibía ofertas tanto fantasmas 

como reales de clubes como: Bocajrs 

(Argentina), París Saint Germain (Francia), 

Santander (España)) Celta (España). Pero 

lo cierto es que ninguno quizo o pudo pa 

la cara carta de 10 a 6 millones de dólares, v 

sólo el Vallatiolid rentó sus servidos por 

100.000 dólares por un año con opción a 

compra. 

Cuauhtemoc gana poco por ahora, pero 

eso es sólo el comienzo y además pone en 

alto a México. CUAUHTEMOC BLANCO, SE PONE 
SU PRECIO 
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•J 
JÓVENES COMPROMETIDOS CON 
SUS IDEALES 
Por: Paty Díaz / 3 o CICOM 

Alumnos de la UPAEP 
en busca de la 

excelencia académica 

Más de 800 alumnos de las diferentes escuelas, 

facultades, bachilleratos y secundaria de la 

UPAEP recibieron el premio Cruz Forjada y 

Mérito al Estudio correspondiente al semestre 

Primavera 2000. ceremonia que se realizó el 5 y 6 

de octubre del año en curso, en el gimnasio de la 

institución y en donde se dieron cita autoridades 

universitarias, padres de familia y amigos de los 

alumnos premiados, para participar en uno de los 

actos académicos más importantes para los 

estudiantes de la UPAEP. 

El primer día fueron 358 los alumnos 

premiados de los Departamentos de Ciencias de la 

Salud, Odontología, Administración y Contaduría, 

Ciencias Económicas, Derecho y Ciencias 

Políticas; mientras que el 6 de octubre, fueron 445 

de los Departamentos de Humanidades, Arte y 

Arquitectura, Ciencias de la Comunicación, 

Ingeniería, Sistemas, Bachilleratos incorporados y 

Bachilleratos UPAEP. 

Durante la ceremonia, el Mtro. Jorge Torres 

CULMINAN SUS ESFUERZOS 

Ríos, catedrático de tiempo completo de Diseño 

Gráfico, expresó que el desarrollo de la cultura 

del consumo ha impedido el crecimiento de la 

imaginación, y ha hecho al hombre vulnerable i 

la manipulación de los medios masivos de 

comunicación; sin embargo una institución 

educativa, como la UPAEP, logra concientizar a 

través de eventos como éstos, que los seres 

fLÜi+i ^> J ^k fa v Jfl 

m.ii 
& v. 

j 
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TRADICIONAL CEREMONIA DE CRUZ FORJADA 

humanos son todavía capaces de cultivar una 

actitud critica y responsable; que pueden ser 

individuos autónomos e independientes, que 

ejercen un juicio razonado, manteniendo una 

distancia intelectual y emocional de la industria 

cultural que los medios masivos de 

comunicación suelen construir a su alrededor. 

Dijo que las instituciones de enseñanza están 

llamadas a generar una esfera pública normada 

por los criterios de la propiedad y la educación , 

encerrando la idea de reunir personas capaces de 

formar una opinión pública basada en la 

discusión critica, la argumentación razonada y 

el debate, para impulsar la regulación de la 

sociedad y de esta manera combatir el consumo 

o la industria cultural. 

La cruz forjada es un reconocimiento a los 

estudiantes que comprendieron la necesidad de 

adoptar una disciplina basada en principios 

sanos y se sujetaron a ella por su propia 

voluntad; es un reconocimiento a los jóvenes 

que consideran que la vida es una oportunidad 

para hacer las cosas bien y por ello, hoy están 

trascendiendo. 

Manifestó que cada premio entregado 

representa el privilegio de ser alguien que 

ayudará a elevar el nivel de vida de los miembros 

de la sociedad, son estudiantes que han tenido la 

madurez de posponer el placer inmediato a favor 

de un beneficio claro y concreto. 

Por esta razón, la UPAEP recompensa con 

ventajas honoríficas los méritos de cada uno, 

concediendo respeto a sus virtudes y 

considerando a su persona, estimándolos en lo 

que valen. Concretamente hoy la UPAEP, a travl 

de una cruz forjada confiesa la gratitud que se 

debe a cada alumno por los beneficios obtenido! 

De igual forma, Esther Ramírez Hurtado, d 

la facultad de Medicina, señaló en su discurso 

que cada uno tiene su propia historia y muchas 

veces difícil; para llegar a ella es necesaria la 

constancia, dar cada paso firme, porque a pesaj 

del sacrificio vale la pena. 

Indicó que estar aquí no es coincidencia, este 

premio no sólo refleja un semestre más en el 

éxito profesional, va más allá, habla de cada un<| 

como persona, ya que nada se da por separado 

Declaró que a lo largo de la vida se tienen. 

muchas dudas, sin embargo poco a poco se 

afila el perfil; algunas veces es un proceso 

doloroso, porque bien dicen que crecer duele, 

pero no cabe duda de que se necesita estar 

convencido de lo que se está haciendo; agregó 

que se debe encauzar toda esa energía y no 

desperdiciar el tiempo, porque sólo hay una 

vida.. Por último, agradeció a Dios, a su familia, 

a la facultad de Medicina por formar una de sus 

metas y a los maestros por el tiempo dedicado. 

SECUNDARIAS Y 
BACHILLERATOS PRESENTES 
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